

Tätigkeits-Bericht für die Zeit vom Oktober 2019 bis März 2021

Als Mitarbeitervertretung (MAV) im Dekanat Schweinfurt sind wir für über 545 Mitarbeitende zuständig. Die Aufgabe der MAV liegt in erster Linie darin, alle Vorgänge, die Mitarbeitende betreffen, arbeitsrechtlich zu prüfen und zu überwachen. Dabei hat die MAV verschiedene Mitbestimmungsrechte. Unter anderem muss sie zum Beispiel auch Einstellungen zustimmen, damit diese rechtswirksam werden.

Seit der Mitarbeiterversammlung 22.10.2019 sah die Arbeit der MAV folgendermaßen aus. Unsere Hauptaufgabe lag bei der Mitbestimmung von Einstellungen, sowohl befristet und als auch unbefristet. Im Zeitraum von der letzten Sitzung bis heute waren es 157 Einstellungen, die aktiv hinsichtlich des Arbeitsrechts geprüft wurden.

Neben den Einstellungen haben wir in unseren zweiwöchentlich stattfindenden Sitzungen auch über insgesamt

- 94 Weiterbeschäftigungen,
- 98 Arbeitszeitveränderungen bzw. Arbeitszeitmitteilungen,
- 63 Dienstplänen,
- 17 Höhergruppierungen,
- 24 Versetzungen
- 12 Kündigungen
- 9 Verschiedenes (z. B. Schließtage)

mitbestimmt bzw. mitberaten.

Jedoch bleibt es in der Arbeit der MAV nicht bei den Sitzungsterminen. Ein weiteres großes Arbeitsfeld sind die Beratungen. So konnten wir in insgesamt 92 Gesprächen die Mitarbeiter bei unterschiedlichen Belangen unterstützen. Die Themen hierbei waren vielseitig. Sie reichten von Freizeitausgleich, Altersteilzeit, Arbeitszeitregelungen, der Eingruppierung, Homeoffice, Überstundenregelungen, Urlaub, Kündigungsfristen bis zu Versetzungen.

Neben diesen Beratungsgesprächen haben wir auch zwischen Dienststellenleitungen und Mitarbeitern Vermittlungsgespräche geführt.

Bei den bereits angesprochenen 63 beschlossenen Dienstplänen legten wir unter anderem auf das Einhalten von Arbeitszeiten und Pausen wert. Besonders auf die Einhaltung des Jugendarbeitsschutzgesetzes bei unseren minderjährigen Mitarbeitenden wurde geachtet. Hierbei haben wir regelmäßig Rücksprache mit den Trägern bzw. Kita-Leitungen gehalten.

Zusätzlich sind Mitglieder aus der MAV in verschiedenen Arbeitskreisen und Ausschüssen vertreten, unter anderem auch im Arbeitssicherheitsausschuss und in der Dekanatsynode.

Frau Konietzny, unsere Vertrauensperson der Schwerbehinderten, kümmert sich zudem um die Belange unserer Kolleginnen und Kollegen mit Behinderung.

Des Weiteren wurden zwei MAV-Infos für die Mitarbeitenden erstellt, wir nahmen an Regionaltreffen und an der Delegiertenversammlung der GAMAV teil.

Ebenso gab es Gespräche mit den Dienststellenleitungen und der Geschäftsleitung des Kirchengemeindeamtes im Jahr 2019. Corona bedingt mussten die Gespräche im letzten Jahr ausfallen.

Für die zukünftigen Projekte der MAV, hat der Corona-Virus leider eine Zwangspause eingelegt. So arbeitet die MAV weiterhin an der inhaltlichen Arbeit ihrer Projekte, um diese zeitnah nach Ende der Corona-Pandemie durchzuführen.

Im Februar musste unser Kollege Marc Leistner aus beruflichen Gründen die MAV verlassen. Nachgewählt wurde als neue Stellvertreterin der Vorsitzenden Frau Nasim Konietzny, Religionspädagogin.

Natürlich wirft die Wahl der Mitarbeitervertretung 2022 ihre Schatten voraus. Wir bitten sie sich vielleicht schon jetzt Gedanken zu machen, ob Sie jemanden kennen der gerne in der MAV mitarbeiten möchte oder Sie es auch selbst gerne machen würden. Wir sind ein kollegiales Team und würden uns über neue Mitglieder freuen.



gez. Elke Steinruck
Vorsitzende MAV

Unsere Bürozeiten:

Dienstag, Donnerstag und Freitag von 9-13 Uhr
Montag und Mittwoch von 14-17 Uhr
und nach Vereinbarung

Tel: 09721/67536-27

Mail: mav.dek-bez.schweinfurt@elkb.de